

## Miércoles 14 de abril de 2021

El Economista Reforma en outsourcing también prohíbe su uso en dependencias de gobierno México pierde participación en mercado automotor de EU Dictamen sobre outsourcing pasa al pleno de la Cámara de Diputados para su aprobación Precio del aluminio toca máximos de casi 3 años por dudas sobre suministro chino Wall Street opera con ganancias tras reportes positivos de Goldman Sachs, JP Morgan y Wells Fargo Se necesita una reforma fiscal integral: IMEF Pandemia redujo en 1.9% la riqueza de los hogares en España durante 2020 Plan de empleo de Biden, positivo; financiamiento genera dudas Más intervenciones poco ortodoxas del gobierno llevarán a revisión de nota: Fitch Sólo 6 estados superan las pérdidas laborales derivadas del Covid-19 La Jornada Peso, estable ante retroceso de dólar y baja en bonos de EU Retiros de Afore por desempleo crecieron 64% en marzo Ventas de vehículos pesados en México aumentan 20% en marzo Excelsior Dólar resiste en la orilla de los \$20 México, un país emprendedor pero poco innovador ¿Qué tan poderoso es el yen japonés? Prepara tu cartera: Proponen aplicar el cobro de IVA en alimentos Milenio Aumento de precios es transitorio: Banxico Petróleo se mantiene al alza pese a nuevas preocupaciones sobre coronavirus ¡Por las nubes! Bitcoin alcanza nuevo máximo histórico cercano a los 65 mil dólares Crisis del covid-19 afectó más a mexicanas y a informales, advierte la OCDE Reparación de refinería en Minatitlán podría tardar 90 días tras incendio: Pemex Reforma a hidrocarburos sí tendrá un impacto en exploración y producción: expertos Confederación Mundial del Empleo insta a México a reconocer el outsourcing WhatsApp, ASEM y Secretaría de Economía se unen para capacitar a mipymes mexicanas Europa Press El Ibex 35 cierra con una subida del 0,74% y se queda a las puertas de los 8.600 puntos El FMI pide a España reformas estructurales para ganar productividad y abordar la dualidad laboral El INE confirma la escalada del IPC de marzo al 1,3%, su mayor alza en casi dos años, por luz y gasolineras La creación de empresas repunta un 3,1% en febrero y marca su cifra más alta en dos años